

EES investi depuis 2007

Fanny Mezaguer s'inscrit dans les pas de ces prédécesseurs.

Etréchy ensemble et solidaire est active à Etréchy depuis 2007 et Fanny Mezaguer, la tête de liste du scrutin de mars prochain, tient à souligner la continuité entre elle, Itshaham Ishaq et Michel Gleyze qui ont porté la liste de l'association lors des scrutins municipaux précédents.

Elle veut continuer à défendre la vision de l'association avec « le travail avec la population pour arriver à un consensus pour prendre les décisions », s'attacher à préserver et valoriser l'histoire et le patrimoine de la ville. « Lors de nos porte-à-porte, nous avons également



Michel Gleyze, Fanny Mezaguer et Itshaham Ishaq (crédit Sylvain Demange).

entendu les attentes des habitants sur les questions de sécurité», précise-t-elle. Les incivilités, la vitesse excessive font partie des inquiétudes des Strépiniaçois qu'ils veulent prendre en compte. Relancer la participation citoyenne, améliorer la cohabitation entre usagers de la route, dynamiser la ville tout en faisant de la concertation leur mot d'ordre, telle est l'ambition de la liste menée par Fanny Mezaguer pour EES. ■ T.V.

Reçu, 30 I 2020